



Plaza, a la izquierda, y Llorens, ayer en Silkeborg. e. c.



Castañón, a la izquierda, y Becerro, en el último entrenamiento. e. c.

Los K-2 asturianos buscan la gloria europea en Dinamarca

PIRAGÜISMO

El leonés Becerro y el corverano Castañón, y el riosellano Llorens y el cangués Plaza optan a estar entre los mejores en la cita continental

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Los asturianos están listos para la prueba reina del Campeonato de Europa de piragüismo en la modalidad de maratón, que se disputa este mediodía en la ciudad danesa de Silkeborg, a solo una semana del Descenso Internacional del Sella.

El leonés José Julián Becerro y el corverano Miguel Fernán-

dez Castañón, por una parte, y el riosellano Miguel Llorens y el cangués Alberto Plaza cuentan con serias opciones de meterse en el podio en el K-2 de la categoría absoluta. A ellos se suma Daniel Estébanez, palista del Grupo Covadonga, que competirá con el andaluz Jesús Machado.

Becerro y Castañón, vigentes campeones del Sella, ya saben lo que es saborear una medalla en un Europeo, ya que cuentan con dos bronce continentales, además de un cuarto y un quinto puesto mundialistas.

El palista corverano, que probó el recorrido del campo de regatas danés, señala la dificultad de una ciaboga a 500 metros de la salida que puede dificultar la

carrera, mientras que sobre los porteos afirma que «no son muy complicados porque son más cortos que los de otros campeonatos a los que hemos ido, aunque pueden decidir la prueba». Castañón asegura que «llegamos en un buen momento» y, preguntado por los favoritos, cita a los franceses Quentin y Candy, las parejas húngaras y danesas, además del otro K-2 español, el de los asturianos Llorens y Plaza.

Los dos palistas del oriente asturianos se encuentran animados «porque hemos entrenado muy bien y estamos con muchas

ganas». Al trazado del circuito, de 29,8 kilómetros al que los piragüistas darán siete vueltas, no le encuentran, a priori, ningún problema. «Tiene una subida y una bajada con un pantalán, con un par de ciabogas, pero sin demasiadas complicaciones», señala Llorens, que ha sido medallista continental, mientras que Plaza, ambos de la Cultural de Ribasesella, busca estrenarse en un podio europeo.

Sobre los rivales por un puesto en el cajón de los mejores, son conscientes de que los franceses, que son campeones de Europa y del mundo, así como Becerro y Castañón, son los grandes favoritos, sin olvidar a húngaros y portugueses.

Por su parte, el grupista Daniel Estébanez se muestra muy ilusionado de cara a «hacer un buen campeonato, porque hemos entrenado duro».

Seis medallas en la primera jornada del nacional de jóvenes promesas

La candsaína Yaiza Novo, en cadete A, y la grupista Marina Escudero, en infantil B, se subieron a lo más alto del podio en Pontevedra

J. L. C.

GIJÓN. La primera jornada de los Campeonatos de España de Jóvenes Promesas de piragüismo, que se disputan en Pontevedra,

deparó seis medallas para los palistas asturianos.

Yaiza Novo, de Los Gorilas de Candás, logró el oro en K-1 500 cadete A, por delante de Lucía Tenreiro (Arousa) y Ángela Allumer (Pollença). También se subió a lo más alto del podio Marina Escudero (Grupo) en K-1 infantil B 500 metros, seguida por Ainé Sanmartín (Pamplona) y Eider Cecilia (Santiagotarrak).

Por su parte, Celia Llera (El Sella) se colgó la plata en K-1 500



De izquierda a derecha, Marina Escudero, Yaiza Novo, Óscar Menéndez y Pablo Pérez, ayer, en Verdúcido con sus medallas. e. c.

metros cadete B, tras la extremeña Claudia Blanco, que fue la campeona, y Natalia Moreira (Pontevedra), que terminó tercera.

Alejandro Gutiérrez, también del Piragüismo El Sella, obtuvo el subcampeonato en la misma prueba y categoría, tras el galle-

go Miguel Blanco, con el madrileño Jaime López bronce en el cajón de los mejores.

Óscar Menéndez, del Grupo, fue tercero en K-1 1.000 metros infantil y su compañero de equipo, Pablo Pérez, en paracanoe, también logró el mismo puesto.

Evenepoel arrasa en la Clásica de San Sebastián

CICLISMO

AGENCIAS. El ciclista Remco Evenepoel (Quick-Step Alpha Vinyl Team) se impuso ayer en la 41 edición de la Clásica de San Sebastián tras 224,8 kilómetros, cruzando en solitario la meta del boulevard con una gran exhibición que le permite recuperar el trono tras su victoria en 2019.

El campeón más joven de la historia de la prueba vasca se colocó por segunda vez la tradicional 'txapela' en un año en el que el belga ya ganó la Lieja-Bastoña-Lieja, su primer 'Monumento' en su estreno en la más antigua de ellas.

A sus 22 años, Evenepoel se exhibió en tierras donostiaras al romper la carrera en Erlaitz tras marcharse en solitario a falta de 45 kilómetros. El belga imprimió su exigente ritmo y la afición recompensó su esfuerzo en la última subida en Murgil, donde llevaron en volandas al valiente ciclista del Quick Step.

La escuadra de INEOS Grenadiers salió a la rueda del belga, aunque el francés Pavel Sivakov y el español Carlos Rodríguez fueron incapaces de recortar tiempo a un Evenepoel desbocado y focalizado en su particular 'contrarreloj' final, con más de un minuto de ventaja, que culminó sin contratiempos. Sivakov se llevó la segunda posición, mientras que Rodríguez cedió en el último tramo para acabar quinto, la mejor posición de los corredores españoles. El podio lo cerró el belga Tiesj Benoot (Jumbo-Visma).

El veterano corredor español Alejandro Valverde (Movistar Team), quien regresó a la competición tras su atropello, no tuvo su mejor tarde y se descolgó del pelotón antes del ataque final del ganador. Aun así, el murciano vivió una jornada especial al recibir un homenaje de la organización. De este modo, el campeón, quien se retirará a final de temporada, se despidió de la prueba que alzó en 2008 y 2014.

Tres asturianos en Getxo

La 77 edición del Circuito de Getxo-Memorial Hermanos Otxoa contará con la participación de tres de los cuatro ciclistas profesionales asturianos. En la línea de salida de la clásica prueba vasca, que será tramo de la primera etapa del Tour de Francia 2023, participarán Iván García Cortina (Movistar), Dani Navarro (Burgos BH) y el ovetense Eduardo Pérez Landaluze (Fundación Manuel).